

▶ Piden que lo conozca el país

Convemar al debate

NANCY MILLER • OJO

La vicepresidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso, Julia Valenzuela, demandó la convocatoria a un debate nacional, antes de tomar una decisión respecto a si el Perú debe adherirse o no a la Convención del Mar porque sería nefasto que el Perú ratifique a dicho tratado sin un mayor conocimiento. Esa fue la respuesta que dio la parlamentaria al documento que remitió en los últimos días al Parlamento el ex canciller Manuel Rodríguez Cuadros, por el cual instó al legislativo debatir el tema de Convemar.

"Nosotros hemos acordado antes, en la Comisión de Relaciones Exteriores, que este asunto tiene que ser llevado a referéndum. Debe apelarse a ese recurso porque la población no puede estar ajena a un tema de tanta trascendencia el mismo que no puede tener un carácter secreto", advirtió. ●